
Piden a GDF
pormenores
técnicos de
la Línea 12

POR ARMANDO NAVARRETE Y

La diputada Elvira Murillo Mendoza
pidió al secretario de Obras y Servicios
del DF Jorge Arganis Díaz Leal un
informe pormenorizado sobre el estado
actual que guarda el proyecto ejecutivo
de la linea 12delMetro elcualdebe con
tener las razones técnicas y financieras
para modificar el trazo originaT

El pleno de la ALDF se sumó a la
solicitud de la legisladora quien señaló
que son diversas las modificaciones
que ha registrado el proyecto original de
la construcción de la linea Dorada lo
que ha generado dudas principalmente
entre la población afectada de la Delega
ción Tláhuac

Murillo Mendoza expuso que el
informe tendrá que detallar elprograma
de afectación a las redes de infraestruc

tura básica como el agua potable dre
naje electricidad teléfono gas natural
en la Avenida Tláhuac en el terreno
denominado como La Ciénega en la
colonia San Francisco Tlaltenco

Los diputados solicitaron los planos
que señalan las instalaciones subterrá
neas y elevadas superficiales y áreas
que serán construidas en Avenida Tlá
huac así como la delimitación de cuán
tas estaciones tendrán este carácter e

informar sobre elestado qu| guardan en
todas y cada una de dichas estaciones

En este contexto los diputados
Tomás Pliego Calvo yBalfre Vargas Cor
tez propusieron que se pida un informe
detallado sobre el desalojo de ejidatarios
de San Francisco Tlaltenco en la dele
gación Tláhuac por parte de más dé mil
500 granaderos
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